



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほこう
令和3年6月21日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆた 心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成



プール開き

ステキなブルー

もくようび すいえいしどう はじ
17日木曜日から水泳指導が始まりました。

しよにち ねんせい はい
初日は、3・5・6年生がプールに入って、
ひさ みず かんしよく あじ
久しぶりの水の感触を味わっていました。

ねんかん おこな なか ふあん
2年間水泳指導を行っていませんでしたので、中には不安な
きもち ひようじよう
気持ちの表情の子どももいましたが、いざプールに入ると徐々に
みず な えがお う
水慣れをし、笑顔が浮かんできました。

コロナ禍での水泳指導ですが、水に親しむと
ともに、安全に水泳ができるように指導していきます。

ひ ひ や すがた たの
日に日に子どもたちが日焼けしていく姿を
わたし いっしょ かんが
しみに、私もできるだけ一緒に入りたいと考えています。



間隔を開けて



子どもたちが密集しないようにドットマークを表示しました！

授業参観&オンライン学年懇談会

かようび じゅぎょうさんかん たすう らいこう
15日火曜日の授業参観に多数ご来校いただきありがとうございます。特に、低学年の子どもたちは、保護者の方が来るのを待ちかねていた子もおり、昇降口に何度も足を運んだり、廊下の窓から校門あたりを一生懸命にのぞいたり、この授業参観を楽しみにしている子どもたちが多いたのだなあと感じました。

子どもたちの様子を参観されて、どのように思われたのでしょうか？感想等がございましたら、担任までご連絡ください。

また、午後には「オンライン学年懇談会」を開催しました。当日、参加できるようになった方もおり、初めての試みとしては「やってよかった！」という思いです。

また、このような機会を設定しますので、奮ってご参加をお願いします。

